

UNION-YACHT-CLUB Drachen am Attersee

ATTERSEE. Mit einer Rekordteilnehmerzahl von 43 Booten und gesamt 129 Seglern aus fünf Nationen – Schweiz, Italien, Deutschland, Belgien und Österreich – startete die Staatsmeisterschaft der Drachenklasse im UYC Attersee. In der Staatsmeisterschaftswertung der Österreicher lagen Skolaut/Skolaut (UYC Mondsee)/Lutz (UYC Wolfgangsee) als Gesamtvierte voran. Silber ging an Resch/Hauer/Kurz (alle UYC Attersee) und lagen als Gesamtfünfte einen Platz hinter den Staatsmeistern. Die Bronzemedaille ging an das Team um Hagara Andreas mit Fussi/Wollner/Gfreiner (alle UYC Attersee). Der Gesamtsieg ging an die italienische Mannschaft Evgenii Braslavets/Sergey Pugachev/Sergey Timokhov vor dem deutschen Team Hoesch/Pessl/Tavinor. ■